

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Vicencius Alvilo Yansen Nugroho
 NISN / NIS : 0082958814 / 3508
 Nama Sekolah : SD Kanisius Cabean
 Alamat Sekolah : Jl. Puspanjolo Timur II/21

Kelas : VI
 Semester : II (Dua)
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda Vilo baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda Vilo baik dalam disiplin, jujur, percaya diri, peduli, santun, rapi, tanggung jawab.

B. Pengetahuan dan Keterampilan KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	91	A	Ananda Vilo sangat baik dalam memahami karya keselamatan allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi yesus kristus, dan baik dalam memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai perwujudan karya keselamatan allah	91	A	Ananda Vilo sangat baik dalam melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan allah dalam diri yesus kristus, dan baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/mereencanakan kegiatan/mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	89	B	Ananda Vilo sangat baik dalam Menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, dan baik dalam Menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari	90	A	Ananda Vilo sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	91	A	Ananda Vilo sangat baik dalam Menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi, dan baik dalam Memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja).	86	B	Ananda Vilo sangat baik dalam menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri, dan baik dalam menyajikan hasil pengaitan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi secara lisan, tulis, dan visual
4.	Matematika	81	B	Ananda Vilo baik dalam menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran, dan cukup dalam menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya	80	B	Ananda Vilo baik dalam menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah, dan cukup dalam mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	84	B	Ananda Vilo baik dalam menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya, dan baik dalam menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari	84	B	Ananda Vilo baik dalam membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari, dan baik dalam membuat model sistem tata surya

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	<p>Ananda Vilo baik dalam menganalisis posisi dan peran indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup asean, dan baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah asean</p>	83	<p>B</p> <p>Ananda Vilo baik dalam menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran indonesia dalam kerjasama di bidangekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup asean., dan baik dalam menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera</p>
---	-------------------------	----	---	---	----	---

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7.	Seni Budaya dan Prakarya	86	B	Ananda Vilo baik dalam memahami reklame, dan baik dalam memahami interval nada	86	B	Ananda Vilo baik dalam membuat contoh gambar reklame, dan baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	83	B	Ananda Vilo baik dalam memahami rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam, dan baik dalam memahami penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama	85	B	Ananda Vilo baik dalam mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai), dan baik dalam mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam
9.	Muatan Lokal						
	a. Bhs Jawa	84	B	Ananda Vilo baik dalam memahami cerita wayang, dan baik dalam memahami kesehatan di rumah dan tempat kesehatan di masyarakat	84	B	Ananda Vilo baik dalam melaksanakan kegiatan yang mencerminkan kesehatan di rumah dan tempat kesehatan di masyarakat, dan baik dalam menceritakan cerita wayang

C. Ekstra Kurikuler

NO.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Menari	B
2	Menggambar	B
3	Komputer	B

D. Saran - saran

Selamat Vilo sudah menyelesaikan pendidikan di Sekolah Dasar, selamat menempuh pendidikan di jenjang yang lebih tinggi.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester
		2
1	Tinggi Badan	155 cm
2	Berat Badan	38 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Kesehatan Gigi	Baik
4	

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	-
2	Kesenian	-
3	Olahraga	-
4	Lain-lain	

H. Ketidakhadiran

Sakit	:	hari
Izin	:	hari
Tanpa Keterangan	:	hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:
Lulus / ~~Belum Lulus~~
*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui :
Orang Tua/ Wali Murid



Sumadi

Semarang, 15 Juni 2020

Guru Kelas,



Kusumo Hastuti, S.Pd

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Natalia Lokadewi Widiyati, S.Pd